

Le mot de la Présidente



Chers adhérents,

En cette fin de premier trimestre, l'optimisme est de rigueur.

Soutenus par les commerçants et les bouleurissiens nous avons pu faire part de nos réflexions concernant l'aménagement de la Place Saint-Jean et le jardin de la mairie.

Nous continuons à travailler et rencontrons nos élus afin de faire remonter vos observations et être comme nous l'avons toujours été force de propositions.

De nouveaux adhérents nous ont rejoints dont certains actifs encore bien loin de la retraite, ce qui nous permet de mieux cerner comment Boulouris doit évoluer.

D'autre part forts d'adhérents désireux de s'investir nous allons pouvoir renforcer nos commissions environnement, vie au village, sécurité/circulation...

Comme vous pourrez le lire dans le bulletin nous avons déjà en ce début d'année pu participer à des commissions, participer au nettoyage du CRAPA...

Nous avons eu bien du mal à redémarrer après le Covid mais ça y est !!!

ON EST REPARTI

Françoise Tetaz

Cette année il nous a encore été bien difficile de fixer une date pour l'AG tout en espérant pouvoir s'y tenir ...pas d'élections...pas de référendum...

Assemblée Générale Ordinaire : Samedi 14 juin 2025 Salle Laforest

• Évacuation des eaux pluviales de l'Armitelle

Beaucoup de résidents se plaignent de l'entretien du canal d'évacuation des eaux pluviales de l'Armitelle.

Après plusieurs visites des sites concernés nous avons pu constater certains dysfonctionnements sur ce rio.

Les photos prises sur un site se passent de commentaires....



L'effondrement d'un mur bloque le passage du rio sous l'avenue de la grande corniche et le risque de bouchon est évident et pourrait provoquer d'importants dégâts sur les résidences se trouvant en contre bas.

De plus se pose la question de l'apport supplémentaire en eau pluviale conséquence de la construction d'une résidence sur cette avenue.

Si vous rencontrez des problèmes identiques que ce soit sur l'Armitelle ou autre, n'hésitez pas à nous contacter afin que nous puissions remonter les informations aux services compétents.